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Comme je le disais dans mon dernier rapport, nous avons absolument besoin d'une
nouvelle bâtisse pour les cachots ; le bâtiment actuel est vieux et peu sûr. Je recom-
mande que l'on construise sans délai un édifice dans le goût moderne et que l'on con-
vertisse le bâtiment actuel en entrepôt.

J'espère que notre appareil de chauffage sera bientôt remplacé par un système plus
nouveau.

Comme je l'ai déjà dit, tous les logements du pénitencier sont en très mauvais état
et devraient être réparés de suite; ils seront bientôt devenus inhabitables, et il est
impossible aux fonctionnaires de se trouver des logements ailleurs.

Les vieux bains ont été remplacés par des nouveaux de forme moderne.
Le demi-mille de chemin public que nous avons nivelé l'année dernière a été ter-

miné cette année par l'addition d'une couche de pierre cassée et de gravier. Nous avons
été bien retardés dans nos travaux à cause du nombre insuffisant d'attelages.
Je recommande l'achat d'autres chevaux, car il est impossible sans cela de pousser les
travaux d'une manière satisfaisante.

Je suis heureux de pouvoir dire de nouveau qu'il n'y a pas eu d'évasions depuis que

j'ai pris charge de ce pénitencier, il y a sept ans.
Je recommande encore que l'on installe sous les combles un autre réservoir de la

capacité de 5,000 gallons.
Comme je le disais l'an passé
"J'ai commencé à planter des arbres le long de la réserve qui s'étend parallè-

lement au chemin principal et, avec le temps, je compte en planter sur toute l'étendue
de ce terrain. Je suis fortement d'opinion que, dans l'intérêt du pays et des forçats
eux-mêmes, la meilleure chose est de les employer à cultiver le sol et à améliorer les
routes. Le but que nous avons en vue est de faire de cette ferme une ferme modèle où
les cultivateurs prendraient des leçons de choses et qui serait une attraction pour les
colons intentionnels. J'irai même jusqu'à dire que l'on devrait ajouter une aile à ce
pénitencier et y faire venir des prisonniers de Kingston où, me dit-on, il n'y a pas assez
d'ouvrage pour les tenir continuellement employés. Chaque pied de terrain propre à la
culture devrait être cultivé, et on ne peut trouver pour les détenus un travail qui sGit
plus avantageux pour le pays en général "

Nous avons maintenant une magnifique ferme. Elle est en pleine vue du corps
principal du pénitencier, ce qui permet d'exercer une constante surveillance sur les
détenus. Ce qu'il nous faut maintenant, ce sont des troupeaux de bestiaux. Je recom-
manderais fortement l'achat de bêtes à cornes de race pure (cornes courtes) et d'ani-
maux de trait pour les travaux de la ferme. Il y a, près de la prison, certaines terres
a foin que je conseillerais d'acheter ; cela est absolument nécessaire, car il faut nourrir
le bétail, et chaque année je suis forcé d'acheter le droit de couper le foin sur ces terres.

Je recommanderais la construction d'un gymnase et d'une salle de lecture pour les
employés. La salle de lecture qu'il y a actuellement dans le pénitencier est peu fré-
quentée parce que les emyloyés, après avoir été dans la prison tout le jour, ont hâte de
s'en éloigner.

La conduite des détenus et leur application au travail ont été très satisfaisantes.
Vous trouverez ci-annexés les états et rapports ordinaires.

J'ai l'honneur d'être,
Votre obéissant serviteur,

A. G. IRVINE
Préfet.

M DOUGLAS STEWART,
Inspecteur des pénitenciers,

Ottawa.
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